



校長室より

2025年の出会いに感謝

松山市立湯築小学校長 横田 美佳

早いもので、2025年もあと10日ばかりとなりました。皆様にとって、今年はどんな年でしたでしょうか。私は、4月よりこの湯築小学校で勤務し、つくづく幸せな一年であったと感じています。もちろん、思うようにいかないことやしんどい思いをすることがなかったわけではありません。しかし、そのようなことがあったとしても、子どもたちの声が運動場から聞こえてくると、ついその笑顔が見たくなり、カメラを持って校長室を飛び出しが何度もありました。本当に、子どもの声や笑顔には、人を元気にする力があると思います。赴任当初、湯築っ子は少し控え目で、どちらかと言うとおとなしい印象をもっていたのですが、段々と打ち解けるにつれて、子どもらしい素直な心や思いやりの気持ちをたっぷりと抱えていると感じるようになりました。先日、PTA家庭教育部の皆様の企画で「保護者の皆様との座談会」を開いていただいたのですが、そこでもお話しのように、本校の教職員に湯築っ子のよいところについてアンケートを行ったところ、「素直に自分の思いを表現できる」「優しくて善良な子が多い」「前向きで、目標に向かって頑張る」「授業に落ち着いて取り組んでいる」「歌声が美しい」など、すてきな姿が回答欄にあふれています。私たち教職員は、子どもたちを指導しながら子どもたちに育てられ、活気や癒しをもらい、この仕事にやりがいを感じています。

今学期も、保護者の皆様や地域の方々には、登下校での見守りや行事での応援、湯築小サポーターとしての学習支援など、たくさんのご協力をいただきました。その時々に、子どもたちのあざやかに輝く姿や健やかな成長の様子をご覧いただき、皆様も笑顔になっていただけだとしたら幸いです。2025年、皆様にお会いできたことに心より感謝しています。来年も幸せな一年になりますように。よいお年をお迎えください。

連合音楽会～5年生～



連合音楽会に参加して、今までの練習の成果を発揮することができました。特に「またね、またね」では歌詞の歌い方を教えてもらったおりに工夫して歌うことができて、聴いているお客様にもしっかりと歌に込められている思いを伝えることができました。また、「翼をください」では、きれいな歌声でしっかりと歌うことができました。 5年

ゆめキラキラ発表会



私は、小太鼓をたたきました。みんながいる前だったので、とてもどきどきしました。でも、たたいているうちに楽しくなってきました。最後まで頑張りました。

1年

全校が頑張っていました。音楽部の演奏がすごくきれいでした。いろいろな楽器がありました。チキチキバンバンを間違えずに弾けてよかったです。

2年



連合音楽会の時よりも響きがあり、声も大きかったと思うので、成長していると思いました。特に、「またね、またね」は、音程も歌詞も間違わずに歌えてよかったです。6年生の「ライラック」は一番心に残りました。難しい曲なのに、たくさんの楽器で演奏していて、さすが最高学年だと思いました。

5年

小学校最後のゆめキラキラ発表会でした。合唱は、最初の出だしの言葉をはっきりと伝えること、合奏は、鉄琴の音を間違えないことリズムに気を付けることを注意して演奏しました。緊張しましたが、とても気持ちよく演奏できました。みんなが心を一つにし、一番の歌や演奏を届けることができました。

6年

リコーダーは苦手で心配だったけれど、ミスなくできたのでよかったです。歌も今まで一番きれいに歌えてうれしかったです。1年生の「ねこのピート」は、笑顔でかわいらしくて元気をもらいました。来年はもっときれいに歌いたいです。

3年

4年生は、BELIEVEとパプリカを演奏しました。日々、練習が難しくて、家で泣くことがありました。だけど、学校でも家でも頑張ったおかげで、本番はうまくいきました。BELIEVEでは、大きく口を開けて歌いました。とても楽しかったです。

4年



ぼくは、ゆめキラキラ発表会で「チキチキバンバン」を鍵盤ハーモニカで演奏しました。一生懸命に練習をしました。ちょっと難しかったけれど、頑張りました。

2年ゆめ組



カラー版をtetoru・HPにて配信しています。ぜひ、ご覧ください。